



Entrevista / Alejandro Moreno Cárdenas (Presidente nacional del PRI)

“Yo te diría que ayer tuvimos buenas reuniones de trabajo en la sesión plenaria de la Cámara de Senadores, nuestra reunión de legisladoras y legisladores, tuve la oportunidad de acudir a invitación de la mayoría de las y los senadores del Grupo Parlamentario del PRI a esa reunión de trabajo. Estamos trabajando de manera sólida, convocando a la unidad y no podemos permitir que algunas voces, que aunque sean disidentes, atenten contra la unidad del partido y estén más de esbirros, de esquirols, de lacayos, al servicio del gobierno, porque con una vehemencia, con mucho ánimo, atacan, tratan de dividir al partido, pero son incapaces de levantar una sola voz para criticar a este gobierno que no da resultados”.

https://drive.google.com/file/d/1T3F8esY6sNXX7od7iTPWAVVbDfq6_HjL/view